

Kodim 0824/Jember Gelar Dzikir, Doa serta Sholawat Bersama Dulur Kehidupan dilanjutkan Memberikan Santunan Kepada Anak Yatim dan Kaum Duafa

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Jun 27, 2024 - 19:49



JEMBER - Kegiatan dzikir dan doa bersama serta sholawat Basyarul Khoirot ini, dilaksanakan oleh Kodim 0824/Jember dalam setiap 2 Minggu sekali dialam Jum'at, meskipun Dandim 0824/Jember sedang melaksanakan dinas luar di

Malang, namun pelaksanaan kegiatan ini terus berjalan.



Kegiatan diawali dengan sholat mahgrib berjamaah, doa bersama, sambutan Dandim 0824/Jember yang diwakili Pasilog Kapten Inf Sumaryono, dihadiri oleh para perwira Staf dan Danramil serta anggota setaf, anak yatim serta kaum duafa yang akan menerima santunan.

Dalam sambutannya Pasilog Kapten Inf Sumaryono mewakili Dandim 0824/Jember menyampaikan terima kasih atas kehadiran para jamaah sekalian, pada kegiatan Dzikir, Doa dan Sholawat yang dilaksanakan setiap 2 Minggu sekali pada hari Kamis.



Apalagi malam ini merupakan Kamis Kliwon malam Jum'at Manis, semoga dzikir, doa dan sholawat kita didengarkan oleh para malaikat dan mendapatkan barokah dari Allah SWT. Amin.

Pada kesempatan ini Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sedang tidak ada di tempat, karena sedang melaksanakan kegiatan dinas di Malang, sehingga saya yang mewakili. Pada acara kali ini.

Matilah kegiatan ini kita laksanakan dengan khusuk dan tumakninah, sehingga derajat kita semua akan dinaikkan oleh Allah SWT, dan dengan sholawat nabi yang kita laksanakan semoga kita senantiasa mendapatkan syafaat Nabiullah

Muhammad SAW.

Selanjutnya dilakukan penyerahan bantuan atau santunan kepada anak yatim dan kaum duafa, oleh Kapten Inf Sumaryono dan perwira Staf lainnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya melalui seluler, membenarkan adanya kegiatan tersebut yang diselenggarakan pada setiap 2 Minggu sekali pada setiap Kamis Malam dirumah dinas Dandim.



Hal ini tentunya sebagai bagian dari ikhtiar kita ditengah tugas-tugas kewilayahan yang semakin kompleks, dengan harapan semoga kita selalu mendapatkan bimbingan, petunjuk dan lindungan Allah SWT. Jelasnya. (Siswandi)